







● **BAILES ESPAÑOLES.**— La colectividad española residente en Chillán se adhirió al Cuarto Centenario de la ciudad con diversas manifestaciones. Una de ellas fue la presentación de Grupos de Baile del Estadio Español de Santiago, quienes actuaron en la Plaza de Armas y en el Gimnasio Casa del Deporte.

## Un Libro Polémico

No conocíamos el libro hasta la semana pasada, cuando el hijo del autor nos lo entregó de un ejemplar. El libro; "Chillán, capital de provincias"; es escrito por Andrés Gómez Lachapelle; su hijo; Alberto Gómez Lachapelle.

Libro denso y polémico, editado en 1942, sólo diez años atrás. Varías de sus 284 páginas están escritas con desmadre, pero con dominio de la mejor lit., de esa que reconoce lo malo y procura su remplazo por cosas mejores.

"En esa forma —decía el autor en sus palabras prologales— creímos estar cumpliendo con la petición que en lejanos e inolvidables días, nos hizo nuestra madre, al exigirnos la promesa de defender y de honrar; el pueblito de Chillán, cualquiera fuera la su-

# **Un libro polémico [artículo] Carlos René Ibáñez.**

Libros y documentos

## **AUTORÍA**

Ibacache, Carlos René, 1924-

## **FECHA DE PUBLICACIÓN**

1980

## **FORMATO**

Artículo

## **DATOS DE PUBLICACIÓN**

Un libro polémico [artículo] Carlos René Ibáñez. retr.

## **FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## **INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

## **UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)